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事務局(担当課)

開

開催場

催

豊島区福祉有償運送運営協議会(平成30年度第1回)

日 時

保健福祉部障害福祉課管理・政策推進グループ

所

平成3 1年1月25日(金)午後2時~3時

議

区役所本庁舎8階 804会議室

1 閉会

(1)新委員の委嘱

2 傍聴及び会議録について

3 議事

(D 豊島区における実施状況

(2)社会福祉法人地球郷の更新登録について

(3)選択的介護モデルについて

(4)その他

4 閉会

録

題

公開の

可否

■公開口非公開口一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

会議録

亜公開口非公開口一部非公開

出席者

委

非公開・一部非公開の場合は、その理由

員

その他

山田稔(会長)、千賀衛、岡田実、菊地秀雄、京谷宣明

川島外志美、佐藤重春

事務局

傍聴人数0人

社会福祉法人豊島区民社会福祉協議会、社会福祉法人地球郷

障筈福祉課長

障害福祉課管理・政策推進グループ係長、障害福祉課主事

会議

会



1 委員の委嘱について

・人事異動により千賀委員、佐藤委員が就任。

2 傍聴、会議録について

・傍聴なし。

・今回の会議録の取り扱いにっいて、会議録要旨を各委員に送付後、各委員からの

意見により修正し、会長の了承をもって会議録の承認とみなし、公開手続きを取

ることとする。

3 議事

(1)豊島区における実施状況

事務局:資料第2号について説明。

委員:外国籍の方の利用者はどれくらいいるか。

社躯樹臓会:中国籍の方と国籍はわからないがヨーロッパの方が月1回の頻度で利用して

いる。 2人とも日本語が話せるので特別な配慮はしていない。

地球郷:外国籍の方の利用者はいない。問い合わせも来ていない。

(2)社会福祉法人地球郷の更新登録にっいて

事務局:資料第3号、第4号について説明。
イ、

長:申請団体から特に説明したいことはあるか。ユ=

地球郷:料金の変更に関しましては、消費税が5%から8%になっても料金は据え置き

とさせていただき、ガソリン代の高騰や人件費を踏まえて実質的には物価が上

がっている中で値下げということで続けさせていただいてきたが、負担も大き

く、このままの料金で続けていくのは難しいため新料金に改定させていただき

たい。

委員:軽自動車からワゴン車まであるが使う車種によって料金が違うのか。

地球郷:どの車種を使っても一律料金で運営している。

委員:知的障害者が多いが料金改定はどのように説明するのか。

地球郷:料金改定が認められた時点で利用者には害面にて配付したいと考えている。

委員:利用者が理解するには難しい点があるのではないかと思うが、どのように工夫

するのか。

地球郷:入会の申し込みがあった時点で保護者または後見人の方の連絡先をいただいて

いるので本人と保護者または後見人の方にお知らせをする予定である。

委員:乗務員が多いが教育等はどのようなことを実施しているのか。

地球郷:講習は現在のところ実施していないが、利用者の理解や車の装備の安全性に関

して週に一度会議を開き、その結果を情報発信している。また、乗務記録にの

都度あった「ヒヤリハット」を掲示している。

審議経過 1NO



委員:車両台数は徐々に増やしていったのか。

地球郷:利用者からの要望に合わせてセダン型、りフト付、軽自動車と増やしている。

委員:登録団体はドライブレコーダーをつけているのか。短い距航だからい'いだろう

ではなくて以前から必要だと考えていた。

地球郷:咋年度全車両にドライブレコーダーを設置した。

松謝灘会:昨年より全車にドライブレコーダーを設置した。1台リース期間が終了する車

両があるが、新しい車両をりース後、設置する予定である。

会 長:その他、質問等がなければ、社会福祉法人地球郷の更新申請、料金の改定に

ついて、ご承認いただいたということでよろしいか。

委員:異議なし。
^

長:それでは承認を得ることができたので、事務局の方で更新の手続きを進めていユ=

ただきたい。

(3)選択的介護モデル事業について

修R齢純き:資料第5号について説明。

委員:介護保険のディサービス業者以外の事業者が実施するということか。

憾殿特釧ヨ:介護保険のディサービス業者が、送迎用に使っている車を利用して、外出困難

な方の銀行や区役所等への用事を支援するものである。

委員:施設の車を活用して、施設以外の行きたい場所への送迎を考えているというこ

とか。例えば、東京タワ一に行きたいという希望にも応えるようなもの.か。

↑耕麟嗣き:まずは日常生活に必要な銀行や区役所等への外出支援を考えているが、楽しみ

のための外出支援にも対応できればと考えている。

委員:いいと思う。どのように広めていく力斗よ課題だと思う。
.、.

長:ディサービスを利用されている方に限定し、その方がいっも利用されているデユ=

イの車に限定して笑施するということか。

雁餓井釧き:その通りである。馴染みの介護職員がサポートし、普段送迎に利用している車

を使って実施する。

委員:モデル事業に参加している事業者以外にも新たな事業者を入れることを考えて
いるのか。

簸R齢嗣き:ニーズがあれば、区内のできるだけ多くの事業者と実施していきたい。
会 長:社会福祉協議会は高齢者ディサービスを行っていないが、地球郷は障害者ディ

サービスを行っているということで何か意見はあるか。

地球郷:引きこもりで家の外ヘ一歩踏み出せない方々の社会参加への支援に有効なので

はないか。
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会長:今回は道路運送法79条の拡張で考えているが同法第78条の白ナンバー

で行う通院等乗降介助とも形態は近いのではないか。似たようなサービス

があるのでバランスも考えて進めていただくと良いと思う。

委員:実費での清算はどこまでを考えているか。ガソリン代、有料道路代、駐車

場代、施設側の人件費まで含むのか。タクシーでも乗務員の派遣に近いも

ので似たような制度がある。日中の空き時間は料金に含まないのだが、そ

の時間まで料金に含まれているのか。

億餓特純き:具体的な内容はまだ決まっていない。ガソリン代や介護職員の人件費等、

どこまでを実費と考えるか。また、ディの車の空き時問と利用者の二ーズ

が一致するのか等、整理すべき課題があると老えている。

委員:空き時問の利用に着倒されたのは良いと思うし、実現できたら良いと思う。
^

長:価格を抑えるだけでなく、安全面も担保できるよう慎重な検討が必要だとユ式

,田、う。

(4)その他

事務局:次回の更新は、社会福祉協議会が平成2020年1月であるため、新規申

請の無い場合は、基本的にそれまでの期問の協議事項はないが、今年は福

祉有償運送運営協議会委員の改選がある。秋から冬を目途に福祉有償運送

運営協議会を開催し、委員の皆様に豊島区の福祉有償運送を取り巻く状況

や、各団体の運営状況等をご報告したいと考えている。

長:それではこれで本日の福祉有償運送運営協議会を終了させていただく

審議経過

0

NO.3

会議の結果

提出された資料

福祉有償登録団体社会福祉法人地球郷の更新登録を承認する。

資料第1号

資料第2号

資料第3号

豊島区福祉有償運送運営協議会(平成29年度

第1回)会議録

豊島区における実施状況

社会福祉法人地球郷更新登録に関する資料

(事前配付分)

社会福祉法人地球郷更新登録に関する資料

(当日配付分)

選択的介護モデル事業について

豊島区福祉有償運送運営協議会委員名簿

豊島区福祉有償運送運営協議会設置要綱

その他

資料第4号

資料第5号

資料第6号

資料第7号

会


